

東大を目指す人は、通う塾を選ぶ。グノーブルを選ぶ。

筑駒の実力テストで、英語上位者達は、「グノ勢」とも呼ばれていました(笑)。

まつだ ひろき
松田 洋樹さん
東大理科Ⅱ類 1年
(筑波大附属駒場出身)

Q1: グノーブルに入った理由は?

中学の時は親の意向で東大専門塾の英語を受講しましたがすぐやめ、その後も大手予備校から個別指導までまわりました。他のところは「英語は暗記科目」という感じで、なかなか伸びそうな気がしませんでした。

それで高2になる前、同級生たちに通っている塾の英語について聞いてまわったんです。グノに通っていた5人が口を揃えて「グノはものすごくいい」と勧めてくれました。

講習に参加してみたら、初回の授業から名前を覚えてくださっていて、それには驚いたのと同時に安心感につながりました。

Q2: グノーブルの英語はどうでした?

「返り読みせず前から順に意味を取ってください」と先生に言われ、最初はすごく戸惑いました。学校でも他でも、関係代名詞が出てきたら囁いて戻って訳しなさいと教わってきたんです。でも、実際に前から読めるようになってみると、その方が自然で、圧倒的に速く意味が取れるようになりました。最初は大変かと思いましたが、先生方が説明

してください法則に従って練習していたら、意外にすんなりとなじめました。

あと、毎回の教材が音声データとしてダウンロードできたので、電車の中でもいつも聞いていました。復習になるのはもちろん、リスニングの練習にもなったし、英語の感覚が磨かれたと思います。

僕は*国際生物学オリンピックに日本代表として出場させていただきましたが、60数カ国から集まってきた人たちと、自分が思っていた以上に、英語で聞くことも、話すこともでき、それは明らかにグノで学んだおかげでした。

*松田さんは、第22回国際生物学オリンピック台湾大会で金メダルに輝きました。

Q3: 東大受験で役立ったことは?

どんな科目でも基礎が備わると一挙に楽しめるようになりますが、グノの英語指導は、最初から楽しめて、どんどん力がつくなど実感していました。高3の筑駒の実力テストでは英語の上位者にグノの人が何人もいて、「グノ勢」みたいな言われ方をしていました(笑)。

東大の英語は文章量が多いので、ゆっくり読んでいると間に合いません。でも、グノの授業で、いちいち日本語に置き換えなくても英語を読めるようになっていたので落ち着いて臨めました。興味深くて内容も濃い英文をどんどん読む演習をするのもグノの特長で、そのおかげで本番でも、普段の授業と同じ感覚で、自然に、僕の中の“英語の頭”が働きました。

6月説明会・入室テスト

中1~大学受験生
新宿本館

6/24

(日) 説明会 10:00~
入室テスト 11:30~

夏期講習 受付中 今夏、高2物理開講!

詳細はHPをご覧ください。

8月入室テスト

25(土)、26(日)、27(月)、28(火)

11:00~、
または、14:00~

※説明会(予約不要) 入室テスト(要予約 03-5371-5487) 受験料無料

お問い合わせは事務局まで

GnoTube

GnobleをYouTubeで体験できます

どんな先生がいるんだろう? どんな授業をするんだろう?
グノーブルは何が違うんだろう? グノーブル流「学びのポイント」、
卒業生の声など、YouTubeで公開中!

www.gnoble.com/gt/

* 累計アクセス数が7万4千件を超えました! (6/4現在 74,783件)

2012年 大学受験合格実績 第6期 在籍 346名(5月18日現在)

東大各科類69名

東京大
69名

国公立慶医
41名

医学部医学科117名
東京医科歯科大(医)
京都大(医)
千葉大(医)
筑波大(医)
横浜市立大(医)
金沢大(医)
※国公立大医計37名

国公立大164名

慶應大
157名

早稲田大
154名

上智大
45名

慶應大(医)
東京慈恵医大(医)
順天堂大(医)
日本医大(医)
昭和大(医)
※私立大医計80名

2012年度 開講科目【中1・2・3】英・数 【高1】英・数・古 【高2】英・数・現・古 【大学受験生:高3・既卒】英・数・国・小論



一知の力を活かせる人に—

Gnoble

大学受験
グノーブル

グノーブルにアクセス。東大にアクセス。
www.gnoble.co.jp
新宿・渋谷・お茶の水